

17. Wahlperiode

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Martin Delius (PIRATEN)

vom 08. März 2013 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 11. März 2013) und **Antwort**

BER-Debakel LI: Hartmut Mehdorn – vom Prozessgegner zum Flughafen-Retter?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

Die Beantwortung beruht teilweise auf Angaben der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH (FBB).

Frage 1: Seit wann ist ein Verfahren der Air Berlin PLC & Co. Luftverkehrs KG gegen die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH anhängig und was ist der Gegenstand des Verfahrens?

Antwort zu Frage 1: Die Klage der Air Berlin ist seit dem 7. November 2012 anhängig und seit dem 4. Dezember 2012 rechtshängig.

Gegenstand des Verfahrens ist ein Antrag auf Feststellung, dass die FBB der Air Berlin für sämtliche Schäden haftet, die der Air Berlin entstanden sind, weil der BER nicht zum 3.6. 2012 eröffnet wurde.

Frage 2: In welcher Weise und in welcher Funktion war der nun als neuer Geschäftsführer der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH fungierende Hartmut Mehdorn in das o. g. Verfahren gegen die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH verwickelt?

Antwort zu Frage 2: Herr Dr. Mehdorn war zum Zeitpunkt der Klageerhebung Executive Director der Klägerin und hat somit die Klägerin formell vertreten.

Frage 3: Bestehen nachvertragliche Pflichten von Herrn Mehdorn gegenüber der Air Berlin? Wenn ja, um welche Pflichten handelt es sich?

Antwort zu Frage 3: Nein, es bestehen keine nachvertraglichen Pflichten.

Frage 4: Wie wird sichergestellt, dass sich die vormalige Anstellung des Herrn Mehdorn beim Prozessgegner Air Berlin nicht negativ auf die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH auswirkt?

Antwort zu Frage 4: Herr Dr. Mehdorn wird nicht in das Verfahren eingebunden sein.

Berlin, den 27. März 2013

Klaus Wowereit
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Apr. 2013)